



■ PARA LICENCIADOS

Dos estudiantes de Farmacia logran la tercera y décima mejor nota en las pruebas de Formación Sanitaria

Beatriz Monje e Irene Navarro, estudiantes de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca, obtuvieron la tercera y décima mejor nota en la última convocatoria de las pruebas selectivas para acceder en 2013 a la Formación Sanitaria Especializada destinada a los licenciados en Farmacia (FIR). El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad convoca anualmente estas pruebas, que se celebraron el pasado 2 de febrero simultáneamente en todo el territorio español.